

LA DOSIMÉTRIE

AU CANADA

Revue Mensuelle de Médecine et de Thérapeutique

Bonne et heureuse année !

LA DOSIMÉTRIE AU CANADA, en ouvrant les premières feuilles de l'année 1900, profite de cette occasion pour offrir à ses lecteurs et abonnés l'expression de ses meilleurs souhaits et remerciements.

D'existence récente, elle a néanmoins su s'acquérir de nombreux amis, beaucoup d'adhérents et avec le temps s'affirmera dans l'estime de la profession médicale en général.

La mission qui incombe cette revue est de préconiser et de mettre en évidence aux hommes de bonne volonté, les bienfaits dérivant de principes et d'une méthode judicieusement raisonnés qui s'imposent par des résultats surprenants. Chaque jour enregistre un succès, ajoute des adeptes dans sa marche progressive.

Les faits accomplis sont indiscutables. Bien accueillie dès le début, et maintenant fort répandue dans notre pays, LA DOSIMÉTRIE AU CANADA a trouvé sa place bien indiquée.

Pour beaucoup elle est encore dans une phase d'étude, mais les résultats ne sauraient être douteux, et sans être taxés d'optimisme, nous pouvons d'ores et déjà prévoir le moment peu éloigné où les praticiens, dans les maladies graves et réfractaires feront appel à l'alcaloïdothérapie.

Assurés de la coopération de savants, de maîtres de l'art, nous poursuivrons la tâche que nous nous sommes imposée en offrant à nos lecteurs et amis ce que la science moderne possède de ressources, espérant ainsi leur faire partager le succès et la renommée que l'avenir nous tient en réserve.

LA DIRECTION.

Suivant les statistiques, le soleil luit 3,000 heures en Espagne, pendant l'année, 2,700 en Italie, 2,600 en France, 1,700 en Allemagne, et seulement 1,400 en Angleterre.

On craint que la famine actuelle qui sévit dans l'Inde ne soit encore plus désastreuse que celle de 1896.